

Campamento infantil “ESCUELA PARA LA VIDA” en las instalaciones del Centro de Rehabilitación.

33 niños de 7 a 13 años asistieron este año al campamento de la “Escuela para la vida” organizado por la Asociación El Buen Samaritano y patrocinado por la Fundación Pluralismo y Convivencia. Durante tres días han podido realizar actividades de deporte (escalada, arco, fútbol) , juegos (tobogán de agua, y juegos por equipos), manualidades, teatro etc. Todo ello en un ambiente natural, sano, regido por normas bíblicas y de compañerismo. La parte de enseñanza también tuvo un lugar importante en la cual los niños pudieron aprender historias bíblicas, canciones y aspectos variados de prevención de drogas.

El último día, se contó con la presencia de la mayoría de los padres y se

celebró un culto de convivencia durante el cual los niños pudieron exponer las enseñanzas aprendidas, concluyendo con una reflexión bíblica sobre la edificación de un hogar sano. Es importante subrayar que los



residentes del Centro participaron en los preparativos y ejecución del programa, aportando sus testimonios sobre la problemática de las drogodependencias. El campamento concluyó con una comida conjunta.

